



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, explicó que la Usal es “pionera” y “referente nacional” en el estudio y tratamiento de personas con trastorno del espectro autista y otros trastornos afines del desarrollo. “Se ha conseguido alcanzar una posición de liderazgo importante en España”, dijo en la firma del convenio con la Consejería de Familia y el Ayuntamiento de Zamora.

En este sentido, aportó datos estadísticos recabados por la Usal como que 3.000 personas con graves problemas de comunicación y autismo fueron atendidas desde la Unidad Asistencial de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, 9.200 niños fueron examinados en programas de detección precoz, 1.300 acciones de asesoramiento específico se llevaron a cabo a profesionales o que 84 personas con autismo de alto funciona-

La Usal, pionera en el tratamiento del autismo



Las autoridades departen tras la firma del acuerdo.

miento recibieron formación para acceder a estudios universitarios.

El rector de la Universidad de Salamanca también dedicó un reconocimiento especial a Ricardo Canal, director del “importante equipo” de la Universidad, “referente nacional en experiencias de apoyo a alumnos con síndrome de Asperger”, uno de los trastornos dentro del espectro del autismo.

Daniel Hernández Ruipérez hizo estas declaraciones después de firmar en la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en Zamora un convenio de colaboración que también suscribieron el consejero de Familia e Igualdad de Oportunidades, César Antón, y la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón. El acuerdo va dirigido a la creación de un servicio regional de apoyo, investigación, innovación y formación sobre autismo.